

DELIK HUKUM

Kadiv Yankum Kanwil Sulsel Promosi Jabatan Direktur, Kabag Hukum Barru Ucap Selamat

Ahkam - BARRU.DELIKHUKUM.ID

Nov 22, 2024 - 15:06



BARRU- Era Presiden Prabowo yang memperkuat supremasi hukum terus bergerak menata instrumen hukum, salah satunya dengan memberi fokus tugas fungsi, sehingga satu lembaga Kementerian yakni Kemenkumham kini dipisah jadi tiga kementerian, yaitu Kementerian Hukum, Kementerian HAM, serta Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan.

Seiring dengan itu, mutasi promosi memilah ASN dilingkungan kementerian ini untuk diletakkan dalam jabatan sesuai kinerja profesionalnya. Salah satunya, Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM, Kanwil Sulsel, Hernadi, SH, MH, Pejabat yang selama ini menggawangi proses Harmonisasi Produk Hukum Daerah di Kanwil Sulsel mendapatkan amanah baru dengan promosi ke Direktur Harmonisasi Peraturan Perundang-Undangan, Dirjen Perundang-undangan, Kementerian Hukum RI.

Kepala Bagian Hukum Pemda Barru, Ardi Susanto, SH menuliskan testimoni ungkapan syukur dan ucapan selamatnya.

"Selamat bertugas di amanah baru, ini buah dari kinerja dan dedikasi yang Beliau terapkan dan teladankan di Kanwil Sulsel, bahagia mendengar Beliau ditugaskan promosi ke jabatan Direktur Harmonisasi di Kementerian Hukum", sebut Ardi.

Meskipun belum setahun menjabat Kabag Hukum, namun dirinya merasa beruntung pernah dibimbing oleh Hernadi selaku Kadiv Yankum HAM, Kanwil Sulsel yang dianggapnya humanis dan cerdas.

"Karakter beliau yang objektif, rasional serta ilmiah, membuat harmonisasi rancangan Perda dan Perbup di Daerah berjalan sesuai ketentuan peraturan perundang-undangan, dilain sisi, kemampuan Pak Hernadi mensinergikan legal drafternya dengan kebijaksanaan dan membangun suasana harmonis, ini yang sangat berkesan", ujar Kabag Hukum Pemda Barru ini.

Dirinya mendoakan agar amanah baru yang diemban terus dimudahkan dan terjaga kemurniannya untuk efisiensi dan efektifitas pelayanan mewujudkan tujuan hukum yakni keadilan, kepastian hukum dan kemanfaatan.

"Selamat Senior Bapak Hernadi, pelajaran dan kebijaksanaan ta, insya Allah akan menjadi kenangan baik, sukses dan dimudahkan Ki selalu, Aamiin Yaa Rabbal Alamiin", tutupnya.